

Krems, am 19.10.2023

## Heuriger Scheichl: Dankeschön und Ehrung zum Abschied

Traditionsbetrieb in Egelsee schließt nach 30 Jahren seine Pforten

Krems – Seit 30 Jahren strömen die Gäste zum Heurigenbetrieb von Franz und Barba Scheichl nach Egelsee. Nun feiert Franz Scheichl seinen 80. Geburtstag. Aus diesem Anlass überraschte Bürgermeister Dr. Reinhard Resch die Winzerfamilie mit einem Heurigenbesuch und einer Ehrung. „Die Auszeichnung gilt als Dankeschön für den besonderen Beitrag, den die Familie Scheichl zur Heurigenkultur in Krems geleistet hat“, betonte Resch. Bei der feierlichen Überreichung schwang auch ein bisschen Wehmut mit, denn der Heurige Scheichl hat zum allerletzten Mal „ausg’steckt“. Gemeinderat Mag. Wolfgang Mahrer schloss sich dem Dank an das Winzerpaar an und gratulierte zur Auszeichnung.

*Foto: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch mit Barbara und Franz Scheichl sowie Tochter Gerit Chromy-Scheichl und Gemeinderat Mag. Wolfgang Mahrer. © Rolf Wilms für Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227